



Mueren dos jóvenes en choque contra plataforma de camión.

Tragedia en la 57; mueren 2 en choque

CARLOS MACIAS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SABINAS, COAH.- Ayer sábado 4 de enero, un trágico accidente vial ocurrió en la carretera federal 57, a la altura del libramiento sur.

Erick de 19 años y Jonathan de 17 años, perdieron la vida luego de impactarse contra la plataforma de un camión

Dos jóvenes, Erick de 19 años y Jonathan de 17 años, perdieron la vida luego de impactar el automóvil en el que viajaban contra la plataforma de un camión de carga.

LOCAL / PÁG. 2

LA VOZ

DE SABINAS

\$10.00 Ejemplar
Domingo 5 de Enero de 2025

Año XXXVIII No. 13,677
Sabinas, Coahuila



Nación

SHEINBAUM A EU:
'¡Tienen que respetar a mexicanos!'

DEBIDO A DESPERFECTO EN LÍNEA GENERAL

Sin agua más de 30 mil usuarios



HORA CERO

¡ESTÁ GRAVE!

Atropella abuelita a mujer en el Centro

Será Judith Olivares Delegada de SP

El objetivo del alcalde Chano Díaz es contar con una policía empática con la ciudadanía

CARLOS MACIAS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



Judith Olivares Gómez delegada de seguridad pública en Sabinas.

SABINAS, COAH.- Con el objetivo de tener un acercamiento real y empático con la ciudadanía, y por disposición del alcalde José Feliciano Díaz Iribarren, se creó la figura de la delegada de Seguridad Pública a cargo de Judith Olivares Gómez.

Respecto a su labor, la delegada de seguridad pública confirmó

que se tendrán múltiples actividades de acercamiento con los ciudadanos, a través de visitas en las instituciones educativas, empoderamiento de la mujer, y en los diferentes eventos que encabeza el alcalde José Feliciano Díaz Iribarren.

LOCAL / PÁG. 2

Cuadrillas de SIMAS laboran en el reemplazo de tubería de 24 pulgadas

TERESA MUÑOZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

REGIÓN CARBONÍFERA, COAH.- Una ruptura en la tubería general de 24 pulgadas que suministra de agua potable a más de 30 mil usuarios en la Región Carbonífera, ocasionó la suspensión repentina del vital líquido a los habitantes de esta cuenca.

Dicha avería se detectó en el tramo del mineral San José del Aura-Barroterán



Cuadrillas de trabajadores del área técnica operativa de SIMAS realizan las acciones pertinentes para restablecer el servicio del vital líquido.

a la altura del predio "Los Jiménez" en Minas La Florida, ante lo cual, personal técnico de SIMAS atiende

y realiza los trabajos pertinentes para determinar los daños registrados y efectuar las tareas correspondientes a fin de restablecer el servicio de agua en toda la Región.

Mientras tanto, las cuadrillas de trabajadores de la dependencia, trabajan intensamente en la reparación de las afectaciones provocadas por la ruptura en la tubería lo cual generó el desabasto repentino de hídrico en toda la zona Carbonífera.

Dado lo anterior y conforme se avance en estos trabajos, SIMAS Central estima que, dichas labores pudieran extenderse durante lo que resta de este sábado, reanudando el servicio a partir del domingo.

@periodico_lavoz

/lavozcoahuila

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz

LOCAL / PÁG. 7



Inicia reestructuración de la Fiscalía General

Fernández Montañez comentó que sería en el mes de enero, una vez concluido el diagnóstico, cuando se realizarían los primeros movimientos

Monarcas del norte

Sin mucha oposición, Ravens de Baltimore gana la división norte de la AFC con contundente triunfo en casa



Muere en volcadura

TERESA MUÑOZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

MELCHOR MÚZQUIZ, COAH.- Debido a las múltiples heridas que sufrió tras la volcadura que protagonizó sobre la carretera estatal número 20, tramo Múz-

quiz-Boquillas del Carmen, el ciudadano identificado con el nombre de Everardo Cabello murió la tarde de este sábado en la clínica 27 del Instituto Mexicano del Seguro Social.

Autoridades policíacas destacaron que fue sobre

El occiso en vida respondía al nombre de Everardo Cabello

el kilómetro 92 a la altura del rancho "Cerro Bolas" donde ocurrió la volcadura, siendo en primera instancia los cuerpos de emergencia de la base Los Pintos quienes atendieron



Elementos de la Policía Estatal tomaron conocimiento de lo ocurrido.

este hecho logrando auxiliar a la víctima.

Minutos después, con apoyo de paramédicos de



la Cruz Roja a la altura del kilómetro 25, el paciente fue desplazado a la clínica del Seguro Social de esta localidad ameritando, posterior su traslado a la unidad 27 del IMSS de Palaú para ser intervenido quirúrgicamente.

LOCAL / PÁG. 2